



CENTRE HOSPITALIER SUD FRANCILIEN (91)

Le Centre Hospitalier Sud Francilien (CHSF) rayonne sur trois départements au sud de la périphérie de Paris (totalité de l'Essonne, sud de la Seine-et-Marne et sud-est du Val-de-Marne). Il assure la couverture sanitaire d'une population de près de 600 000 habitants de la grande couronne.

En 2016, le Centre Hospitalier Sud Francilien situé à Corbeil-Essonnes a modernisé son unité d'urgences pédiatriques, retour sur ce projet colossal. Les Urgences totalisent 26 000 passages / an. Cette opération de rénovation/extension avait pour but d'améliorer le confort des familles et des enfants.



Produits livrés :

- ▶ Paillasse humides en résine
- ▶ Tables à langer
- ▶ Gaines techniques
- ▶ Mobilier sur-mesure

Services concernés :

- ▶ Urgences pédiatriques
(Unité d'Hospitalisation de Courte Durée,
Unité de Surveillance Continue)
- ▶ Nurserie



CENTRE HOSPITALIER SUD FRANCILIEN (91)





© Franck Delaig